



Après un passage remarqué au Festival d'Avignon en juillet 2016, le rafraîchissant spectacle musical s'installe au Studio des Champs-Élysées jusqu'au mois de juillet 2017.

Vous pourrez, à partir du 3 février et ce jusqu'au 30 juillet 2017, prolonger un peu la magie des fêtes grâce à la très jolie comédie (musicale) intitulée tout simplement **31** au [Studio des Champs-Élysées](#)

Nous sommes en effet le 31 décembre 1999 en compagnie de quatre vieux amis, **Victoire, Ruben, Anthony et Stéphane**. Ces derniers ont pris l'habitude de fêter ensemble le réveillon de la Saint Sylvestre depuis dix ans maintenant. Mais, cette année la fête ne sera pas tout à fait au rendez-vous... Adieu champagne, cotillons et embrassades et place aux règlements de compte et autres rancœurs... Nous en saurons plus sur tous ces non-dits en remontant le temps et en assistant à tous les réveillons que les quatre amis ont passé ensemble, pour atterrir en 1979.

Dans une très simple et ingénieuse **mise en scène de Virginie Lemoine**, les quatre comédiens dynamiques et attachants nous offrent un beau moment de théâtre. Et de musique ! Car les scènes sont entrecoupées de neuf chansons accompagnées au piano. Une comédie pleine de tendresse sur l'amitié, la famille, le passage à l'âge adulte et qui ose également aborder des sujets plus délicats tels que l'homosexualité ou le sida.